



La Chechy Baena

UBICACIÓN

MEDELLÍN

CONFERENCISTA



[VIDEO](#)



[IG](#)



[PERFIL](#)



Sobre La Chechy

Su gusto por el patinaje se fue desarrollando al punto que al cumplir los cinco años de edad ingresó a la escuela de patinaje de la liga de Bolívar. Cecilia Baena continuó patinando y cultivando su pasión por el deporte, hasta que en 1996, cuando tenía tan solo diez años de edad, le pidió a su padre que la llevara a ver el campeonato mundial de este deporte que se realizaría en Barrancabermeja, Santander. Aquel fue el instante decisivo en que Cecilia Baena comprendió que quería dedicarse al patinaje.

Cecilia ha participado en distintos campeonatos de patinaje, obteniendo victorias regionales y nacionales. Sin embargo, sus metas eran mucho más ambiciosas. En el año 2000 comenzó a prepararse para la Copa Estados Unidos. El primer obstáculo que tuvo que superar fue el de su edad: para competir en la categoría world class, era necesario que los competidores tuvieran al menos catorce años. Puesto que Cecilia tenía trece años en el momento, fue necesario convencer a las autoridades competentes para que la dejaran participar en el evento. Finalmente le fue permitido competir y ganó el evento.

Una cartagenera aguerrida, valiente y ejemplo a seguir. Múltiple campeona mundial de patinaje, reconocida nacional e internacionalmente por su recorrido deportivo y ahora profesional; catalogada como una mujer de éxito, Digna representante del deportista colombiano y del género femenino. Actualmente la Chechy llega a través de sus redes sociales a cientos de personas, con el fin de motivarlos a lograr sus sueños, dando a conocer su camino o experiencia personal en diferentes ámbitos: hija, madre, empresaria y vocera de los deportistas ante las altas esferas del gobierno nacional y entidades del sector privado.

Su conferencia DERRIBA LOS LIMITES es una charla, a través de la cual se transmite un mensaje de motivación consciente desde la perspectiva de un estilo de vida con calidad, reforzando hábitos y pensamientos ganadores que como resultado genere la consecución de los objetivos personales y profesionales. NO HAY LIMITES es el punto de partida y pilar fundamental de la charla, que más que palabras, es la frase que quedará en la mente de los espectadores para alcanzar su máximo punto de motivación y trabajar por llegar al éxito.

**Perseverancia a cumplir los sueños – Consecución de objetivos deportivos
Disciplina – Éxito y realización personal – Adaptabilidad a distintos entornos**